



# Nature et Odyssée pour la 4B et la 4C

publié le 09/10/2023

Mardi 3 octobre, les élèves de la 4B et de la 4C ont réalisé une éco-rando à Valence-en-Poitou. Cette activité a été organisée dans le cadre d'un projet sur la préservation des mers et océans. Dès le matin, les élèves ont dû faire face aux caprices de Dame Nature. En raison des risques de pluie, les deux classes ont trouvé refuge au collège et ont réalisé des animaux marins à partir de différents déchets secs. Les créations réalisées viendront orner une future exposition au sujet des pollutions dans les mers et océans. Accompagnés par M. Guillard, Mme Loiseau et Mme Monat, les élèves se sont rendus sur le site de l'abbaye de Valence-en-Poitou pour pique-niquer sous un ciel ensoleillé. Une fois repus, les élèves se sont munis de gants et de sacs poubelles afin de ramasser les déchets trouvés tout au long du parcours. Et cela a commencé par de trop nombreux mégots de cigarettes parsemant le site de l'abbaye : il est important de rappeler qu'un seul petit mégot peut polluer jusqu'à 500 litres d'eau ! A lui seul, il contient une centaine de substances nocives qui contaminent à la fois l'eau, l'air et les sols. En plus du ramassage des déchets, les élèves avaient pour mission de reconnaître et de récolter différents végétaux rencontrés au cours de la randonnée. Mais parfois Dame Nature se fait joueuse et ce jour-là, elle a réservé une rencontre au sommet entre les deux classes et de petits insectes volants armés de dards. Après avoir affronté cette épreuve, les élèves sont revenus au collège avec les bras chargés de déchets et des récits épiques à partager.

## Portfolio

